



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados el Centésimo Aniversario de la creación del Club Unión Deportiva y Cultural de la comuna de Bernardo de Irigoyen, departamento de San Jerónimo, provincia de Santa Fe, a celebrarse el día 21 del mes de abril de 2021.

Autora: Gisela Scaglia



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS:

Sr Presidente:

Un día Jueves 21 de abril del año 1921, un grupo de vecinos de la Estación Irigoyen (como se llamaba por entonces nuestro pueblo) lograron concretar un viejo sueño: fundar un club en el cual pudieran reunirse a practicar toda clase de ejercicios físicos, con especialidad: el football (como se lo llamaba por entonces). El lugar histórico donde se fundó, hoy ya no existe: fue el Hotel Poliotti, el cual se hallaba ubicado donde actualmente funciona la Forrajera Restovich.

Muchos de aquellos vecinos que fundaron nuestro Club, habían sido inmigrantes y en algunos casos sus propios hijos, los que se radicaron en esta zona gracias al paso del Ferrocarril que trajo, entre otras cosas, trabajo y prosperidad para sus familias hacia finales del Siglo XIX. En aquellos primeros años el Club tenía poquitos socios, pero pensemos que la comuna también era muy pequeña y con pocos habitantes.

En sus primeros años nuestro Club tuvo un nombre muy largo: se llamo: "Club Atlético Unión y Biblioteca Popular de Estación Irigoyen, y porque Biblioteca Popular" Porque aquellos sabios fundadores hablaban siempre de incentivar la práctica de toda clase de deportes, pero además: fomentar el amor a las letras. Para ello trabajaron duro y al poco tiempo aquella pequeña Biblioteca paso a contar con más de 400 libros que todo socio del Club podía retirar para leer en su casa y luego reintegrarlo y poder llevar otro. Siempre contó con los servicios de un Bibliotecario, pero lamentablemente hacia los años 50, comenzó a declinar para luego desaparecer definitivamente.

A finales de los años 60, más precisamente en 1968, se compra un terreno con el propósito de convertirlo a futuro en un espacio que reuniera las actividades sociales, deportivas y porque no,



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

culturales en un solo lugar. Así nace el Parque Deportivo que hoy se llama: "Parque Deportivo 21 de Abril" y desde 1973 en adelante paso a contar con una Pileta de Natación, Cancha de Fútbol Reglamentaria, Canchita de fútbol reducida, un Rancho para actividades sociales, una Pista con aros de básquet, Cancha de Paddle, Cancha para practicar Beach Volley, una gran arboleda, mesas y parrilleros y muchas otras cosas aptas para que el socio pueda disfrutar de muy buenos momentos en familia y con amigos.

En el Club se practican muchos y variados deportes, no solamente el fútbol, sino también la Natación, El Patín, el Paddle, el Volley y cada uno de ellos le ha permitido relacionarse con muchos otros clubes de la zona y poder mostrar el esfuerzo y las buenas aptitudes físicas de nuestros deportistas, lo que representa un verdadero orgullo. Los 12 Campeonatos logrados en el fútbol hasta el día de hoy, le han permitido que se lo llame: "El mas ganador del Departamento San Jerónimo".

A finales de los años 90 el Club Unión paso a contar con los servicios de una Mutual, llamada Mutual de Ayuda entre Socios y Adherentes del Club Unión, además de atender las necesidades económicas de todos sus asociados, ha permitido al Club concretar una enorme cantidad de obras muy importantes, como lo son sus Parrilleros, Cielo raso, baños muy modernos y cantina en el Salón Social, cielo raso y baños en el Rancho, amplios y modernos vestuarios para el fútbol, banco de suplentes, un nuevo Bar en la cancha reglamentaria, solo por mencionar algunas de las tantas realizadas en estos 30 años.

Para finalizar con orgullo podemos decir que hoy como ayer el Club Unión Deportiva y Cultural de la comuna de Bernardo de Irigoyen cuenta con gente emprendedora y tenaz, que levanta con fe la bandera del club y fija su mirada en el horizonte buscando la prosperidad tanto institucional como deportiva.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

Quienes trabajamos por el desarrollo de nuestros lugares, bregamos para que el Estado siga apoyando todas las actividades que forjan la construcción social de sentidos y para que la trayectoria de los trabajos ininterrumpidos que se llevan adelante en pueblos y ciudades tengan el reconocimiento merecido por su esfuerzo y continuidad y que hacen a su identidad.

Por todo lo antes expuesto, solicito a las señoras y señores diputados que me acompañen en el presente proyecto de resolución. -

Autora: Gisela Scaglia